

RETALES CASI-NFÓNICOS

Es un grupo musical formado por 30 jóvenes músicos, pertenecientes al Conservatorio Municipal, Ataúlfo Argenta de Santander; su repertorio incluye obras de muy diferentes estilos, que interpretan con guitarras, flautas, violines, cellos, contrabajo, acordeones y soprano; están dirigidos por su creador, profesor de Guitarra y Conjunto Instrumental Javier Canduela.

Su presentación oficial, tuvo lugar el 22 de Noviembre de 2007, y desde ese día han actuado en: Catedral de Santander, en el Salón de Actos del Conservatorio A. Argenta, en las iglesias de: San Román; Soto de la Marina; Los Franciscanos; Monasterio de Las Caldas de Besaya.

En 2008 participaron en la grabación de un disco con la coral Peña Labra.

En 2009, ofreció un concierto en el "VII Festival Afonso Lopes Vieira" de Leiria, (Portugal) y en la Asamblea del Gobierno de Cantabria en el "Primer Abrazo Ciudad de Santander"; colaboró en el Festival Mundial por la Paz, en el Teatro CASYC de Santander y en la Festividad de Santa Cecilia, patrona de la Música.

En el año 2010, ofreció un extenso recital en la sede de la ONCE en Cantabria, el 24 de Febrero.

El 13 de Marzo, ofreció un recital a favor de Haití, en colaboración con tres corales de Cantabria, y bajo la organización de UNICEF.

Día internacional de la música, 21 de Junio, Recital en la Plaza Porticada de Santander.

Segundo "Abrazo Ciudad de Santander".

Concierto de Fin de Curso en el Palacio de Festivales de Cantabria.

Museo de los Instrumentos Musicales de Bruselas (Junio).

Ciudad de Tilburg (Holanda) (Junio).

Concierto de Navidad en La sede cultural de Cajas Cantabria.

Programa

Canço del Lladre

Aria (Xerxes)

Danza Oriental

Forrest Gump

Ventisca

Bajo las estrellas

Despedida en el lago

Paisaje cubano con lluvia

Las sonrientes hijas de la luz

Ave María

Tus ojos

Fuego Azul

Popular catalana

G.Fr. Haendel

E. Granados

A. Silvestri

S. Sviridov

J. A. Chic

J. A. Chic

Leo Brouwer

J. A. Chic

Giulio Caccini

Juan Jjuregui

J. A. Chic

Sopranos: Vanessa Sáenz.
Lorena Entrecanales.
Teresa García.

Alumnos del Conservatorio Ataúlfo Argenta de Santander.

Director: Javier Canduela.